
 

宝塚市総合計画に関する調査特別委員会（令和元年（2019年）11月 20日（水）開催） 

 

【主な意見】 

 ・スローガンから 10年後のめざす姿が読み取りづらいのではないか。 

 ・人口推計以外は、今や過去のデータがほとんどである。将来に向けた推計データがない

という課題があるのであれば、そのことをまず基本計画等に入れていく必要があるので

はないか。 

（参考） 


